
これからの学童保育所の
ビジョンとは？

12/4の一般質問で、学童保育所の民間委託問題と大規模化の
問題について質問。学童保育のビジョンを聞いても答弁は出ず。
その後、12/9の厚生文教委員会では夜中になって、いきなり学童
保育と保育園の民間委託の方針が発表されて大紛糾。12/24に
行政報告をやり直しました。来年度中に2所を委託し、順次9所す
べてを委託していくというもの。しかし、どの学童を委託するのか、
どんな委託にしようとしているのか、なにも答弁が出てきません。
資料もまったくなし。親とも職員とも話合いをしていません。そん
な状態では話にならない、ということで、来年度中の委託について
は撤回を求めました。委員会の総意で、委員長の意見として慎重
な対応を求めるということで収まりましたが、まだまだ今後の議論
は続きます。『子どもの居場所』という視点に立って、親や指導員
からの声をあげていく必要があります。

「子どもの権利に関する
条例」のパンフレットは？
　一般質問で、子どもの権利条例のパンフレット作りについて聞く
と、行政がどんどん進めているようす。見直しはするそうなので、来
年は市民も子どもも参加して共同作業で作っていけるといいです
ね。子ども施策の根幹となる『のびゆくこどもプラン小金井』に対
するパブリックコメントが1/6から始まります。市民からの意見を
たくさんあげていきましょう。

17号

議会日程　（議会事務局：042-387-9947）
1/15(金) 総務企画委員会
1/20(水)13:00 駅周辺整備調査特別委員会
1/21(木) 建設環境委員会
★1/22(金)13:30 議員研修会「地方分権と自治体・自

治体議会のあり方」講師：福嶋浩彦さん（中央学院
大学教授、元我孫子市長）＊市民も参加できます

1/28(木) 庁舎建設等調査特別委員会
2/1 (月)13:00 ごみ処理施設建設等調査特別委員会
2/4(木)13:00 厚生文教委員会
2/12(金) 行財政改革調査特別委員会
★2/15(月) 二枚橋衛生組合議会
2/17(水)14:00 議会運営委員会
2/22(月)第一回定例議会初日
★2/28(日)日曜議会（施政方針に対する会派別質問）
※基本的にすべて10:00開始

9月議会から継続して議論を重ねてきた図書館
の民間委託問題。12月議会最後に補正予算が提
案されましたが、委託した場合の経費比較資料が
急に変更されたり、委託の理由が見えないまま強
硬に進めるやり方が批判され、補正予算は執行停
止の決議を受けることになりました。これからの図
書館のあり方を、市民参加で提案できるチャンスで
す。『図書館は生きることのすてきさを味わわせて
くれる場所』という言葉のように、小金井の図書館
を市民のものに変えていきたいですね。

行革大綱案には、学童、保育園、図書館、小学校
給食などの子どもや福祉に関する民間委託の計画
が山盛りです。子どもの現場をいくら切り捨てても、
財政効果は3億円にしかなりません。市民協働支
援センターを設立すること、非常勤職員の制度を早
急に改革すること、公契約条例をすぐに制定するこ
となど、すぐに取り組まなくてはならないことも。ぜ
ひとも市民から意見をあげてください。（1/15まで
です。市のHPか公共施設でご確認ください）
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図書館窓口業務の民間委託が
ストップされました！

「小金井市第３次行財政改革大綱（案）」
のパブリックコメント募集中

住宅地のすぐ側に、危険な細菌などを取り扱う施設を作ること自体が問
題です。小金井にも接している、府中市浅間町にある米軍基地跡地に
予定されています。署名集めにどうぞご協力ください！
衛生研問題を考える会　一ノ瀬清美
090-5764－8713 ／ ketmi-peace@docomo.ne.jp

国立医薬品食品衛生研究所（衛生研）の
府中への移転計画に反対する署名運動１月スタート

片山かおるの一般質問

みどり・市民ネット会派ニュース


